

NOTA DE ÚLTIMO MINUTO



NOTA DE ÚLTIMO MINUTO 264

5 de noviembre de 2015

* * *

LA GESTIÓN DEL RIESGO EN EL ÁMBITO EDUCATIVO



Con la finalidad de conocer y difundir experiencias de las entidades públicas y académicas en los enfoques de la educación que abordan la Gestión del Riesgo, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD–, participa en el Primer Simposio de Gestión del Riesgo de Desastres: “La Educación para la Gestión del Riesgo”.

En este evento se abarcan diferentes temas en Gestión del Riesgo como: Promover estudios e investigaciones con un enfoque social, Conocer y apoyar investigaciones en Gestión del Riesgo, construir un Plan Nacional de Educación en Gestión del Riesgo; complementar y actualizar la línea base de formación e investigación en Gestión del Riesgo; aportar a la calidad en la prestación de servicios del sector desde la cualificación del talento humano, identificar y apropiar buenas prácticas de otros países, en normas sectoriales, perfiles y trabajo sectorial.

Durante la instalación del evento la UNGRD resaltó la importancia de la educación en la Gestión del Riesgo, para la construcción de lineamientos y la promoción de procesos investigativos en la materia, para aumentar el conocimiento del riesgo y la cultura de investigación en el país, en el marco del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres.